



NGO

**Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal
Polres Sukabumi di Desa Cihamerang
Tingkatkan Kesadaran Warga terhadap
Bahaya TPPO melalui DDS**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jan 16, 2025 - 14:01



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi di Desa Cihamerang Tingkatkan Kesadaran Warga terhadap Bahaya TPPO melalui DDS

Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Tingkatkan Kesadaran Warga terhadap Bahaya TPPO melalui DDS

Kabandungan Dalam upaya mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Aipda Dwi Gunawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada pukul 10.00 WIB ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan saran, kritik, dan keluhan yang dapat menjadi masukan konstruktif bagi Polri. Selain itu, disampaikan pula sejumlah pesan Kamtibmas, di antaranya:

1. Mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. Memberikan himbauan agar masyarakat waspada terhadap modus

penipuan dalam perekrutan tenaga kerja yang berpotensi menjadi TPPO, seperti tawaran kerja ke luar negeri dengan janji gaji besar.

3. Mengingatkan warga untuk segera melaporkan indikasi TPPO atau masalah lainnya kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah dibagikan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., mengapresiasi langkah proaktif Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang ini. **“Kegiatan DDS adalah wujud nyata pendekatan kami kepada masyarakat. Kami berharap, dengan komunikasi yang intensif, masyarakat dapat lebih waspada terhadap bahaya TPPO dan turut serta menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif,”** ujar Kapolsek.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan mendapat respon positif dari warga. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat sebagai langkah preventif terhadap segala bentuk ancaman Kamtibmas.